



05 de junio de 2022
Comunicado de Prensa UC/34/2022

AUMENTA PERCEPCIÓN DE CONFIANZA INSTITUCIONAL PARA LA CEDHNL

La Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental, del INEGI, reveló que el organismo público autónomo se encuentra sobre el promedio nacional para las Comisiones de Derechos Humanos.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos logró la calificación más alta en confianza institucional entre sus homólogas a nivel nacional, con un 68.8 por ciento, de acuerdo con la evaluación 2021 del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica, del Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

A través de la Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental, se dio a conocer que el organismo público autónomo de Nuevo León superó, incluso, la calificación promedio a nivel nacional para estas instituciones, que es del 60.3 por ciento.

El estudio reveló que la CEDHNL tuvo un incremento en su porcentaje, con relación al ejercicio realizado en 2017, donde registró un 67.6 por ciento.

Esta encuesta estuvo hecha a la población de 18 años y más que habita en áreas urbanas de 100 mil habitantes y más.

Asimismo, el documento señaló que de 2015 a 2020 aumentaron los hechos presuntamente violatorios de Derechos Humanos en los expedientes de queja calificados, al pasar de mil 941 a 4 mil 184 casos, respectivamente.

La información puede consultarse en el sitio www.inegi.org.mx/programas/encig/2021.